
Assemblée Générale du CIL Saint Roch
Samedi 22 septembre 2018

 Centre aéré Lei Platano

Présents     :

Robert BENEVENTI, Maire d’Ollioules
Michel THUILIER, 2emme Adjoint deéleégueé am la seécuriteé
Geneviemve BARBIER, 4emme Adjointe deéleégueée aux CIL des quartiers Ouest
Robert ARPINO, Conseiller Municipal deéleégueé aux travaux de TPM
Antoine VACCARO, Conseiller Municipal et riverain du CIL
Pierre-Marie GASQUY, secreétaire du cabinet du Maire
Madeleine LEGER, preésidente du CIL
Annie BOSSI, secreétaire du CIL
Fabien DEGRANGE, treésorier du CIL
Guy SCHWARTZ, adjoint am la preésidente du CIL
Thierry ALBERT, membre du CA  du CIL
54 adheérents preésents et pouvoirs.

I. Rapport moral de la présidente :

Madame LEGER commence la seéance en indiquant que cela fait 4 anneées qu’elle est 
preésidente du CIL. Elle regrette de ne pas avoir pu ertre aussi preésente pour les riverains 
dans les derniers mois, am cause d’eéveénements familiaux, qui sont doreénavant derriemre 
elle. Elle indique qu’elle a l’intention de rester preésidente et souhaite aux eélus et 
adheérents la bienvenue. 

Elle explique que cette anneée, le CIL a participeé am la ferte des voisins le 8 juin 2017, et a 
deécoreé le sapin de Noe dl du quartier le 16 deécembre 2017. 

Le CIL a eégalement souhaiteé organiser une reéunion entre adheérents, qui a eu lieu le 7 
avril 2018. Le but eétait de donner le temps am chacun de s’exprimer, en dehors du cadre 
normatif et solennel de l’assembleée geéneérale.

Enfin, le CIL a participeé am l’inauguration de la traverse Louis Fenouillet le 16 juin 2018.
Elle termine en faisant appel am toutes les bonnes volonteés qui souhaiteraient rentrer au 
Conseil d’Administration. 

Le rapport est mis aux voix par la secreétaire et est approuveé am l’unanimiteé. 
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II. Rapport financier du trésorier :

Le treésorier indique que l’exercice 2017 a eéteé plus long qu’am l’accoutumeée et qu’il couvre 
aussi la quasi-totaliteé de l’anneée 2018.
A ce jour le CIL dispose de 2646.12 euros. La cotisation reste fixeée am 10 euros. 
Le rapport est mis aux voix par la secreétaire et est approuveé am l’unanimiteé. Quitus est 
donneé aux administrateurs. 

III. Élections au conseil d’administration :

Madame Corinne TURPIN et Monsieur Charles LEBON quittent le CA. 
Messieurs Alain BOSSI et Jean-Pierre MENEGOLLA se preésentent. Ils sont eélus am 
l’unanimiteé. 

IV. Diaporama des points à traiter dans le quartier. 

- Le CIL demande depuis longtemps la mise en place de panneaux de rappel am la loi 
pour les proprieétaires de chiens, afin que ces derniers ramassent les deéjections de
leurs animaux. Le respect n’est toujours pas de mise dans le quartier, notamment 
le long du canal. Monsieur le Maire indique que la Police Municipale sera 
missionneée pour verbaliser. 

- Madame GAYTTE signale qu’il faudrait rajouter des poubelles pour les deéjections 
canines devant le cimetiemre St Roch.

- Le CIL avait demandeé le deéplacement du radar peédagogique, pour le mettre plus 
au nord. Monsieur le Maire indique que cela doit ertre eétudieé, en fonction des 
possibiliteés techniques, notamment d’alimentation. Monsieur BOSSI rappelle qu’il
fonctionne avec un panneau solaire. 

- Monsieur le Maire propose de retirer le STOP des vergers de St Roch, qui n’est 
respecteé par personne car il n’est pas justifieé am cet endroit. La visibiliteé est trems 
bonne. Il propose d’installer am la place un ceédez le passage. Un vote est organiseé et
la quasi-totaliteé des habitants du quartier se prononce pour le ceédez le passage . 
Ce sera programmeé. Toutefois des reéserves ont eéteé eémises par quelques riverains 
du chemin des Vergers de Saint Roch.

- L’entretien des arbres dans le quartier laisse am deésirer pour les riverains. Les 
tailles ne sont pas assez seévemres et certains arbres sont souvent oublieés. Monsieur
le Maire explique que les arbres ne doivent pas ertre tailleés tous les ans et que la 
commune entretient uniquement les arbres des voiries publiques communales, 
pas ceux des voiries qui appartiennent aux ASL. 
Un plan d’entretien doit lui ertre preésenteé par Geneviemve BARBIER pour tous les 
arbres concerneés (y compris le murrier de la traverse Louis FENOUILLET). 
Les trottoirs du chemin d’Entre les Horts sont en trems mauvais eétats et dangereux 
pour les pieétons. 

Compte Rendu de l’AGO 2017 du CIL Saint Roch, 22 septembre 2018 Page 2



- Demande du deéplacement du passage pieétons devant les conteneurs car 
dangereux et les aides maternelles souhaitent qu’il soit deéplaceé devant le square 
Marius Corsia.

- Madame GAYTTE se plaint du manque d’entretien de l’espace vert en bas du 
chemin Coste Floride. Elle signale aussi une ampoule d’eéclairage public qui 
clignote et fait du bruit au merme endroit. Monsieur le Maire indique que les 2 
problemmes seront reégleés. 

- Le CIL rappelle am Monsieur le Maire que lors de la visite de quartier, il avait eéteé 
eévoqueé d’ameéliorer l’eéclairage public au chemin St Roch, dans sa partie urbaine. 
Monsieur le Maire indique que la commune a tenu ses engagements et installeé 2 
lampadaires solaires qui donnent satisfaction, en raison du refus d’une 
coproprieéteé riveraine d’autoriser le crampage de la ligne eélectrique 
d’alimentation sur son mur. 

- Le CIL se plaint du fait que la zone 30 n’est pas respecteée dans le quartier. Les 
veéhicules roulent trop vite. Monsieur le Maire explique que la commune fait 
pourtant beaucoup de choses en ce sens : ameénagement des chicanes et du 
plateau traversant, mise en place du radar peédagogique. 
Monsieur THUILIER preécise que la vitesse moyenne enregistreée en 2018 est de 
29.3 km/h, ce qui est normal mais n’exclut pas quelques eénergumemnes qui 
deépassent alleégrement le 30. 
Fabien DEGRANGE fait part de la deéception du CIL car la moyenne ne semble pas 
ertre significatif au regard du nombre de veéhicule. Il demande que soient 
communiqueés les chiffres bruts afin de pouvoir les interpreéter.  Monsieur le Maire
demande am Monsieur THUILIER de communiquer ces chiffres au CIL. 

- Monsieur CRUVELLIER s’inquiemte que la diminution de circulation du Chemin 
Entre les Horts soit reporteée sur le Chemin St Roch.

- Intervention de Madame GAYTTE : « surtout ne pas se plaindre car il ne fallait pas
construire dans ce quartier. C’est donc notre faute ».

- Monsieur BRUGEAUD demande si le radar est controrleé freéquemment ?  Demande 
faite am Monsieur le Maire d’une surveillance par videéo si cela est possible.

- Le giratoire de la Castellane n’est toujours pas respecteé. Des deux roues 
essentiellement, mais parfois des voitures, le coupent tout droit. Par ailleurs, le 
projet de mettre en place un passage pieéton devant le chemin de la Noria n’a pas 
abouti. Monsieur HERMITTE doit se rendre sur place pour eétudier la situation 
avec Geneviemve BARBIER et Monsieur le Maire. Son secreétariat va organiser une 
visite sur site avec le CIL. 

- Monsieur DAROU demande s’il est possible de faire un comptage sur le chemin St 
Roch et demande la mise en place d’un dos d’arne entre Coste Floride et le Rond-
Point de la Castellane.

Compte Rendu de l’AGO 2017 du CIL Saint Roch, 22 septembre 2018 Page 3



- La zone de partage senseée ertre marqueée au deébut du chemin de la Burliemre n’a 
pas eéteé faite. Monsieur le Maire indique que ce sera compris dans la visite sur site 
avec Gilles HERMITTE. 

- Les inondations perdurent au chemin des Vergers de Saint Roch. Un nouvel 
avaloir a eéteé installeé sur le chemin Saint Roch, qui donne partiellement 
satisfaction mais n’est pas suffisant en cas de fortes pluies. Gilles HERMITTE 
reviendra sur place avec M. le Maire. 

- Madame DE SIMONE signale qu’il faut ajouter un conteneur OM au PAV en pierres
des HLM St Roch. Monsieur le Maire rappelle qu’au niveau des HLM des 
ameénagements conseéquents ont eéteé reéaliseés en ce qui concerne les poubelles : 
des conteneurs enterreés ont eéteé installeés am la place des PAV existants au niveau du
Beéal et avenue de Lattre de Tassigny. Monsieur le Maire demande am Pierre-Marie 
Gasquy de relancer Var Habitat concernant l’entretien global de la reésidence. 

- L’eétat des trottoirs du lotissement se deégrade. Plusieurs meélias et micocouliers 
ont endommageé gravement le revertement, qui se soulemve par endroit et devient 
dangereux pour les pieétons. Geneviemve BARBIER doit faire le point avec Gilles 
HERMITTE sur tous les trottoirs am reprendre. Monsieur le Maire rappelle qu’au 
deébut du chemin, la mairie a deéjam commenceé ce travail d’abattage des anciens 
arbres, replantation de veégeétaux plus adapteés, et reprise des enrobeés. C’est un 
travail am continuer. 

- Le bus de la ligne 120 est toujours une source de nuisances pour les riverains du 
chemin d’Entre les Horts. Il est eénorme, trems bruyant, polluant, et roule souvent 
trop vite. Madame GAYTTE preécise qu’elle est cependant bien contente de 
pouvoir le prendre, car c’est trems pratique. Il ne faut pas le supprimer. Monsieur le 
Maire confirme qu’il est hors de question de supprimer ce bus et un minibus est 
impossible car ce serait sous dimensionneé par rapport aux besoins de la ligne 
(dixit TPM). Un courrier sera envoyeé pour demander un bus eélectrique, car TPM 
est en train de deévelopper ce concept. 

- Le CIL demande qu’une campagne de marquage au sol soit faite dans le quartier, 
car les peintures sont pour beaucoup effaceées, ou en voie de l’ertre. Monsieur le 
Maire accepte. Cela fera partie du bilan que devront lui fournir Geneviemve 
BARBIER et Gilles HERMITTE.  Une visite du quartier est preévue avec Monsieur le 
Maire et le CIL.

- Le CIL indique que les voiries du quartier n’ont eéteé nettoyeées que 2 fois depuis la 
derniemre AG en feévrier 2017. Monsieur le Maire est trems surpris car le quartier fait
partie de la zone qui est traiteée par l’entreprise Pizzorno, qui sont senseés passer 
trems reéguliemrement. C’est un problemme am eétudier. Le directeur des services 
techniques va leur demander les preuves de leur passage. 
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- Monsieur Thierry ALBERT s’inquiemte de l’eévolution du PLU qui va permettre de 
construire sur le champ derriemre sa maison plusieurs immeubles. Monsieur le 
Maire explique que ce n’est pas parce que le PLU autorise des constructions 
jusqu’am 10 memtres de haut que ces 10 memtres seront utiliseés en totaliteé. L’objectif 
est de creéer un lotissement de villas dans la continuiteé du lotissement existant, et 
un seul immeuble du corteé du chemin Saint Roch, oum sa preésence ne sera pas un 
problemme. Il invite d’ailleurs les riverains am se rendre am la reéunion publique 
preévue am cet effet le 2 octobre. En fonction des demandes et des commentaires 
des riverains, le PLU pourra ertre ajusteé. 

- La preésence de nombreux moustiques tigres est releveée par le CIL. Monsieur le 
Maire explique que chaque anneée, la FREDON et l’ARS font des controrles, qui 
n’ont releveé pour le moment aucun risque de contamination par des maladies 
tropicales. Cela dit, la gerne est eévidemment importante. Il faut que les riverains 
soient attentifs aux eaux stagnantes et qu’ils utilisent des traitements en vente 
dans les jardineries pour leurs jardins.  

Pour info coordonneées de Madame NEIGE aux services Techniques. 
TEL : 04 94 63 33 01

Conclusion de Monsieur le Maire qui souligne que le CIL St Roch est trems actif.

Fin de la réunion vers 12 H 30 suivi du pot de l’amitié.

La Preésidente                                  La Secreétaire                                  Le Treésorier

Mady LEGER                                    Annie BOSSI                                   Fabien DEGRANGE
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